8. Punktspiel Frühjahr 2024 SVL U 13 D-Jugend gegen den SC Kirchheim

Das letzte Heimspiel der Meisterschaftsrunde in der Bezirksoberliga bestritt die D-Jugend des SV Lohhof am 09.05.24 gegen den Kirchheimer SC. Der anfänglichen Nervosität zum Trotz gelang Lohhof schon in der 2. Minute ein aussichtsreicher Vorstoß, Kirchheim wehrte zur Ecke ab, was nach deren Hereingabe mit einem frühen "Abseitstor" des SVL einherging. Die etwas zerfahrene Begegnung nahm danach ordentlich Fahrt auf, blieb aber in den Anteilen ausgeglichen, obgleich die Gäste im weiteren Verlauf zielstrebiger in den Offensivbereich Lohhofs vordrangen. Zudem versuchten die Hausherren meist durchsichtig über eine dicht gestaffelte Mitte des Kontrahenten Torgefahr zu erarbeiten und ließen bis hierhin die Flügel außen vor, Kirchheim seinerseits tauchte zur Hälfte des Durchgangs einmal unbedrängt vor dem Keeper Lohhof's auf, dieser jedoch konnte den Abschluss als auch das Nachsetzen des Angreifers hochkonzentriert entschärfen. Vieles spielte sich bis zur Pause deutlich sichtbar in den Zentrumsbereichen ab, Torszenen blieben Stückwerk wonach eine ereignisarme erste Spielzeit mit viel Sand im Getriebe zu Ende ging. Mit Wiederbeginn startete der SVL motiviert in die Partie und durfte erste Möglichkeiten für sich verbuchen, obwohl das Aufeinandertreffen sich zunehmend neutralisierte und Höhepunkte beidseitig in den Bereich "Fehlanzeige" abdrifteten. Nachdem der heimische Torhüter den Zwischenstand nach einem Alleingang des SC mit einer Weltklasseparade festhielt (49)., gestaltete sich das Match wieder etwas intensiver, wurde aber im Wesentlichen von einer spannungsgeladenen Atmosphäre über die gesamte Zeit getragen, so dass sich beide Teams zu guter Letzt mit einem insgesamt schmucklosen 0 – 0 Endstand begnügen mussten. Beiden Kontrahenten hilft dieser Ausgang nicht wirklich, um in der Wertungstabelle einen Schritt voranzugehen, ietzt sollte der SV Lohhof im Saisonfinale gegen Eichstätt einen Dreier einfahren um mit einem respektablen dritten Platz das Meisterschaftsrennen der Frühjahrs-Challenge 2024 gebührend abzuschließen. Meine Wenigkeit kann diesem Duell leider nicht persönlich beiwohnen, ich wünsche den Jungs jedoch viel Erfolg, auch bei etwaig anberaumten Sommerturnieren und einen guten Start in das Abenteuer Großfeld der U 14 Altersklasse. Ich freue mich schon auf ein baldiges Wiedersehen an der Seitenlinie!

Kader:

Vielleicht klappt es ja in der neuen Saison.